

Santa Marta renueva el parque móvil de la Policía Local con dos motos

● La adquisición de estos vehículos ha supuesto un coste total de **18.000 euros**

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta ha renovado el parque móvil de la Policía Local con dos nuevas motos de 500cc para facilitar el trabajo de los agentes en aquellos casos en los que el acceso con vehículo sea complicado, como sucede en la Isla del Soto o en los carriles bici, así como para efectuar el acompañamiento en las pruebas deportivas o lúdicas. Una adquisición que supone un coste total de 18.000 euros.

La compra de las nuevas motos, que sustituyen a las antiguas que tenían ya más de 20 años, ha sido posible gracias al Plan de Apoyo Municipal de la Diputación de Salamanca, que este año ha concedido 227.733 euros a Santa Marta y que le permitirá realizar un total de siete inversiones.

“Las motos facilitan el trabajo de la Policía Local en situaciones muy concretas que requieren de más agilidad en los desplazamientos o más accesibilidad en zonas complicadas, por tanto, con esta nueva adquisición reforzamos la seguridad en Santa Marta, ya que las actuaciones



El concejal Jesús Hernández junto a agentes de la Policía Local. EÑE

en materia policial serán sin duda más rápidas y más eficaces”, explicó el concejal de Policía Local, Jesús Hernández.

La Policía Local de Santa Marta de Tormes cuenta con un parque móvil conformado por siete vehículos, en concreto tres coches, un furgón propiedad del Ayuntamiento, un furgón cedido por la DGT durante nueve meses al año y las dos nuevas motos.

Recientemente, a través de la mis-

ma subvención, el Ayuntamiento de Santa Marta también presentó un nuevo camión volquete con pluma con una capacidad de 3.500 kilos que se destina a labores de mantenimiento y servicios.

Cabe recordar que Santa Marta, además de los vehículos de la Policía Local y Protección Civil, cuenta con un total de nueve vehículos destinados a mantenimiento y servicios (siete entre coches y furgonetas, el nuevo camión y un remolque).



Operario en la obra del centro de salud. FOTO CEDIDA POR ASTORMI

Vecinos de Santa Marta denuncian “anomalías” en la obra del centro de salud

● Una asociación ha pedido que se haga la obra a **partir de las dos de la tarde**

Santa Marta— La asociación vecinal de Santa Marta, Astormi, ha denunciado ante la Gerencia Regional de Salud y la Gerencia de Atención Primaria de Salamanca, y puesto en conocimiento del Ayuntamiento, que se han detectado lo que han calificado como “graves anomalías que podrían afectar a la calidad del servicio y la seguridad de los pacientes y trabajadores” en la obra de mejora de la eficiencia energética que se está realizando en el centro de salud del municipio.

Según la denuncia, “se ha constatado la caída de cascotes

sobre el techo del área administrativa poniendo en riesgo la integridad física de los trabajadores. La empresa no cumple con las medidas de prevención y seguridad laboral para sus trabajadores, ya que se ha visto a obreros en los huecos de las ventanas sin casco ni arnés”.

También denuncian el uso de la escalera para acarrear herramientas y materiales de construcción, al mismo tiempo que los usuarios pacientes la utilizan, así como el ruido que genera la maquinaria que utilizan los operarios. Astormi ha reclamado a la Gerencia de Salud de Área “que tomen las medidas necesarias, y que las obras se realicen a partir de las 14 horas”.

Por su parte la Junta no ha manifestado su opinión al cierre de la edición. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE
SANTA MARTA

**Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.**